

## Granada



La comunidad educativa del barrio del Zaidín celebró, ayer, el final del trimestre en el IES Alhambra. JESUS OCHANDO



Los menores realizaron una actuación.



La delegada de Educación recibió un ramo de flores.

## Los alumnos bilingües celebran su 'Christmas Party' antes de las notas

Casi 200.000 alumnos de Primaria y Secundaria festejan la llegada de las vacaciones navideñas, las primeras del curso

A. Beauchy / GRANADA

La *Christmas Party* del instituto Alhambra fue todo un éxito. Alumnos, profesores y padres bilingües de este centro y de los colegios Andrés Segovia y Vicente Aleixandre, una nueva comunidad a la que se han adherido ya 59 centros en la provincia, celebraron ayer la llegada de las vacaciones navideñas to-

gether in diversity.

Por segundo año consecutivo esta comunidad educativa ha aprovechado la diversidad cultural que hay en sus aulas, sobre todo en las de Primaria y en los primeros cursos de Secundaria, para festejar lo que les une en esta época del año: la llegada del solsticio del invierno.

Un tablón del bilingüismo, un belén, un árbol de Navidad y un

montón de felicitaciones guiaban ayer a los familiares hacia un abarrotado salón de actos donde estudiantes españoles colombianos, ecuatorianos, nigerianos, chinos y argelinos desfilaban vestidos de Papá Noel o de pastorcitos hacia el escenario.

"La fiesta despierta una mayor convocatoria desde que tenemos en cuenta otras culturas", destaca el coordinador del programa de bi-

lingüismo del instituto Alhambra, Federico Viana, conductor y presentador de los actos.

Ayer todavía todo eran risas y alegrías en los 715 centros de Granada, pues aún no se había producido el reparto de notas. Ese trago lo vivirán hoy casi 200.000 alumnos, el primer filtro académico del curso.

### 59

#### CENTROS BILINGÜES

El programa de bilingüismo se ha implantado en 59 centros de la provincia, 22 de ellos por primera vez

Una comitiva de adultos que no llevaban niños de la mano entró poco antes de que comenzara el espectáculo. "Es la consejera-delegada", reveló en voz baja una joven a un grupo de compañeras. Era Ana Gámez, la titular en Granada de Educación de la Junta de Andalucía, que se situaba en primera fila junto a compañeros de la Delegación.

A todos los presentes se les explicó con un poema, una canción y un árbol típico de su país que la costumbre de celebrar la Navidad en España se traduce en otros países en festejos ligados a la llegada del invierno que tradicionalmente marcaban la preparación, siembra y recolección de las cosechas.

"En México celebramos la fiesta del rábano", recitaba un joven. "En Etiopía ahora es tiempo de jugar al Ganna", apuntaba otro. "En el Tíbet bailamos durante cuatro días alrededor de un poste mágico", cantaba una alumna. "En Italia la bruja buena trae regalos a los niños el 1 de enero", recordaba otro.

El presentador Federico Viana aportó también su grano de arena y formuló un deseo: "en un año de temores y con la amenaza de la crisis económica tan presente, apostemos por el diálogo intercultural". Los alumnos del Andrés Segovia rubricaron su mensaje con un *We wish you a merry christmas*.

## Premio al Jiménez Montoya de Baza por su biblioteca



La biblioteca del instituto Pedro Jiménez Montoya de Baza ha obtenido el tercer premio nacional de dinamización y buenas prácticas en las bibliotecas escolares, distinción que recibió la delegada de Educación en Granada, Ana Gámez, de manos de la ministra Mercedes Cabrera. Este premio reconoce las mejores actuaciones desarrolladas por los centros escolares para convertir sus bibliotecas en espacios integradores de la acción educativa y para el fomento de la lectura y la adquisición y desarrollo de habilidades sociales. Mercedes Cabrera subrayó que los galardonados han conseguido que las bibliotecas de sus centros sean "espacios vivos y dinámicos en los que el estudiante se pueda familiarizar con la lectura y el uso de las nuevas tecnologías". El 50,5% de los centros públicos desarrollan este curso proyectos lectores y planes de uso de las bibliotecas escolares, una iniciativa impulsada desde la Junta con el objetivo de fomentar la lectura y el uso de recursos bibliográficos en las aulas. La titular de Educación, Teresa Jiménez, se ha marcado llegar a los 2.500 centros en 2010.

## La UGR da la bienvenida a más de un centenar de funcionarios

La Caixa firma un convenio con la Universidad para proyectos que priman la diversidad cultural

Redacción / GRANADA

El rector de la UGR, Francisco González Lodeiro, dio la bienvenida ayer a 137 nuevos funcionarios que sacaron su plaza este año y se han sumado ya a la plantilla de la Universidad.

En el ámbito docente 63 personas tomaron posesión de su cargo en un acto en el que participó el vicerrector de Ordenación Académica y Profesorado, Luis Jiménez del Barco. Del total, 39 son profesores titulares (38 de Universidad

y 1 de Escuela Universitaria) y 24 son catedráticos (23 de Universidad y 1 de Escuela universitaria).

El gerente de la UGR, Florentino García Santos, presidió la toma de posesión de 74 miembros del personal administrativo y de servicios: 60 pertenecientes a la Escala de Auxiliares Administrativos, dos de la Escala de Facultativos de Archivos, Bibliotecas y Museos, 9 de la Escala de gestión Informática y 3 de la Escala Técnica Informática.

Por otra parte, la Universidad de Granada firmó ayer un convenio con la Fundación La Caixa por el que la entidad se compromete a colaborar en la Red ANI, relativa

a Centros Educativos Asociados para la Gestión de la Diversidad Cultural. Según la UGR, en esta convocatoria el proyecto que se beneficiará de este convenio será el que dirige el profesor de Antropología Javier García Castaño.

La Red ANI prima "la realización de proyectos innovadores que den respuesta a las necesidades socioeducativas actuales y de proyectos de mejora de la calidad de vida de las personas con problemas de salud física o mental", según se expresa en las bases del convenio.

La Fundación La Caixa colaborará en el proyecto citado con 18.800 euros.



Docentes y PAS toman posesión de su cargo en el Hospital Real. P.VILLOSLADA